

C'est parti pour le giron!

BASSINS Ouverture ce soir à 17 heures du 71^e Giron des Jeunesses, avec un programme qui laisse une large place aux sports et à la musique.

DOMINIQUE SUTER

dominique.suter@lacote.ch

Ça y est! Tout est prêt pour le 71^e Giron des Jeunesses de Bassins: les copeaux sont sur place, la bière est prête à être tirée, la déco prend le soleil et les parkings n'attendent plus que les voitures. Après deux ans de préparation et trois mois de travail sur place, le site ouvrira ses portes à 17 heures. Ouvert à tout le monde, ce giron est tout autant festif que... sportif! Voici le programme, avec en vedette un invité de marque samedi soir: Soldat Louis.

DU SPORT

Mercredi, tout commence par un cross training de 18h30 à 19h30, sur la place des fêtes. Il s'agira d'enchaîner les exercices, sous l'œil averti d'un coach. Puis, dès 20 heures, les organisateurs attendent une cinquantaine d'équipes qui se battront pour la Coupe vaudoise de volley mixte.

Judi, probablement sous le soleil qui devrait briller toute cette fin de semaine, une initiation à la zumba en fera transpirer plus d'un.

Vendredi, journée un tout petit peu moins sportive puisque, toujours sous l'œil professionnel d'un coach, chacun est invité à apprendre la danse country. Mais le soir venu, place aux muscles, puisque dès 20 heures, le traditionnel tir à la corde verra s'affronter les Jeunesses de la région.

Samedi Dès 10h, sur une plage de sable spécialement aménagée pour l'occasion, les amateurs s'affronteront lors d'un tournoi de beach foot, ou à la pétanque.



Sabrina Broggi, trésorière, Florent Treboux, président du comité, et Blaise Pidoux, membre du comité, convient le public à un giron qui sera chaud, chaud, chaud. Et pas seulement à cause de la météo. SIGFREDO HARO

Gageons que pastis et cocotiers seront de la partie!

Dimanche, pendant que les syndicats font leur rallye, dès 9h, les jeunes participeront à un cross de 2 km à travers le village.

DE LA CULTURE

Mercredi Une pièce de théâtre, «J'y crois pas», de Noël Percy, permettra de se remettre. Elle est l'œuvre de la compagnie Théâtre à l'air, de Confignon. Cette comédie tout en gaieté nous démontre que l'habit ne fait pas le moine...

Judi Après la zumba, place au jass dès 19h. Inscriptions dès 18h. Cette animation est ouverte à tous. Le soir, un concert de Brice est prévu au caveau (entrée libre).

Vendredi, moment fort attendu: l'élection de Miss et Mister

Giron. Cette élection n'a plus eu lieu depuis 1979. Elle est ouverte à tous et aura lieu à 19h, juste avant le tir à la corde. Après quoi, dès 20h, un concert de Whooznext est agendé au caveau. Les six musiciens, tous venus du district de Nyon, jouent des reprises rock, pop... Et à 22h, place au karaoké! Vendredi et samedi soir, animations jusqu'à 4 heures du matin, avec le DJ Toxid.

Samedi sera la journée consacrée aux enfants: candy bar, maquillage et, à 14h, spectacle de marionnettes avec la compagnie Rikiko (entrée libre). Dès 19h30, pré-concert de Sang d'Ancre, un groupe neuchâtois qui joue du rock celtique. Puis, dès 20h30, le clou du Giron avec le concert de Soldat Louis sous la cantine (en inter-

view dans notre édition de demain). Cette soirée sera la seule à être payante. Les billets peuvent être achetés en ligne depuis le site de la Jeunesse (www.bassins2017.ch) ou sur place. Et à 23h30, ouverture du karaoké.

Dimanche sera la journée la plus «formelle». A 12h, la tonnelle abritera les convives du repas officiel. Puis, à 14h, place au corso fleuri. Les dix-neuf chars des Jeunesses du district se partageront les ruelles du village avec les Milices vaudoises, la fanfare La Lyre de Begnins et quelque 80 élèves des écoles de Bassins. Philippe Reymond, de Gimel, fera circuler plusieurs vieux tracteurs. Le public est appelé à élire le plus beau char. Les urnes seront placées tout au long du parcours et sur le site de la fête.

A 17h30, la partie officielle précédera un concert des Blattes, dès 20h au caveau (entrée libre). Notons que durant toute la manifestation, la tonnelle sera ouverte 24 heures sur 24. Il ne sera pas servi d'alcool entre 4 heures et 10 heures du matin. Mais il y aura de quoi se restaurer sur place. Et le boulanger de Bassins viendra livrer petits pains et viennoiseries tous les matins au camping. Ce dernier est gratuit et équipé de douches et wc.

DE LA PRÉVENTION

Durant toute la manifestation, une campagne de prévention contre l'alcool est prévue; il sera notamment possible d'effectuer des alcootests. Des préservatifs seront distribués et des boules quiès pour ceux que le surplus de décibels dérangeant. ●